



FRANCISCANAS MISIONERAS
DE LA MADRE DEL DIVINO PASTOR
Curia General

SALIDA

25/06/2024

Nº 3902

Santa Engracia 140
28003 Madrid

Queridas hermanas:

Ante tantos mensajes, llamados, saludos, muestras de cariño y preocupación, quiero enviarles esta sencilla comunicación para expresarles mi enorme gratitud.

El martes pasado recibí el segundo ciclo del tratamiento. Gracias a Dios y a tantas oraciones y cuidado, la respuesta en todos estos días es buena, sin las reacciones que podrían esperarse, por eso quiero compartirlo para que se alegren también Uds. conmigo. El Señor en su Palabra el domingo nos decía «No teman..., confíen...», esa es mi fuerza, toda mi confianza está en El.

Mientras tanto, la vida continúa y aprovecho para comunicarles algunas novedades que tendrán lugar los próximos días:

- El día 28 de junio nos reuniremos el Gobierno General con las hermanas delegadas de España. Necesitamos repensar, reflexionar y tomar nuevas decisiones a la luz de las jornadas realizadas en el mes de mayo en Madrid, donde muchas de Uds. han participado. Además, es tiempo de cierre de curso en Europa, y tenemos situaciones a atender de cara al próximo curso. Pedimos, como siempre, nos acompañen con la oración, para que sea el espíritu del Señor quien nos mueva y anime.
- Nuestras hermanas del Gobierno General, Sagrario Alarza y M^a de los Ángeles Gómez-Limón viajarán a Benín en el mes de agosto, a fin de acompañar a nuestras hermanas del PPP en los módulos previstos en su programación. Pueden encontrar en la página web las comunicaciones que van compartiendo de este tiempo de Gracia que están viviendo.
- En otro orden de cosas, la Fundación Educativa nos comunica que, a partir del 1 de enero de 2025, el Colegio «Nuestra Señora de Lourdes», situado en Burgos, de las Hermanas Franciscanas Misioneras de María, pasa a formar parte de la Fundación.

Desde hace un tiempo, se viene acompañando este colegio en la formación del equipo directivo y docente. Sabemos lo que esto supone de gestión y animación. Agradecemos al Patronato y al Equipo de Titularidad este servicio generoso a la educación católica, a la vida religiosa y eclesial.

- El Campamento de verano con jóvenes, programado para este mes de julio en Granollers, a iniciativa del equipo de «Mundo Joven», se ha suspendido por no contar con suficiente número de participantes.

- Invitadas por la Fundación educativa, los días 2 y 3 de julio, la hermana Miriam Solares Fernández y la profesora Florencia Castro (Argentina), miembros del Equipo General «Mundo Joven», que habían venido a España para el encuentro de Granollers, participarán en las Jornadas de Programación del curso escolar 2024-25. Recordamos que el año 2025 será año jubilar y eso ya nos anima a ponernos en movimiento.

En estos días se trabajará con los animadores de pastoral en un proyecto de Pastoral juvenil que se sume al caminar congregacional. Hemos convocado también para este momento a nuestras hermanas junioras.

Esta es una forma más de concretar la prioridad del XXII Capítulo General que nos urge a escuchar el llamado de los jóvenes y entrar en sintonía con ellos.

- El Voluntariado Misionero está organizando su primer encuentro de sensibilización y formación para aquellos que quieran tener una experiencia a nivel local o internacional. Sabemos de educadores y otros jóvenes cercanos a nuestras presencias interesados. Anunciamos ya que, para los días 27 al 29 de septiembre, habrá una convocatoria para todos aquellos que deseen iniciar un camino de formación. Tendrá lugar en Madrid, Casa Madre. Enviaremos más información.

Bueno, hermanas no pensaba extenderme tanto, pero si ayuda a que todas estemos al tanto del caminar, aun en la fragilidad y el cuidado que el momento requiere vale la pena.

Sé que comienzan tiempos de vacaciones, ejercicios, encuentros con las familias, les deseo a todas y cada una que sea un tiempo reparador, para retomar con nuevo impulso el proyecto de vida que cada una libremente hemos acogido en esta familia en la que Dios nos quiere fieles y felices.

Un cariñoso saludo,



Mabel Castán
Mabel Castán
Superiora General